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Abstract (en)
A housing (12) with one or more openings (26,28,30) is configured to accommodate a fluorescent lamp (40), which emit radiation through the
openings in predetermined angular range. A lateral micro prism plate (32) having a micro structure profile is provided for covering the openings of
the housing to shield radiation of predetermined range from the selected portions, and a flat, transparent cover protects the micro structure profile of
the micro prism plate.

Abstract (de)
Eine Beleuchtungsanordnung (10) mit einem Gehäuse (12), einem in dem Gehäuse angeordneten Leuchtmittel (40), dessen Strahlung durch eine
oder mehrere Gehäuseöffnungen (26, 28, 30) aus dem Gehäuse austritt und Mitteln (72) zum Entblenden dieser Strahlung, wobei wenigstens eine
Gehäuseöffnung (26, 28) seitlich angeordnet ist, ist dadurch gekennzeichnet, daß die Gehäuseabdeckung mit einer transparenten Abdeckung (32;
72) verschlossen ist, die auf der Außenseite mit einer Mikrostruktur (102) profiliert ist, die Mikrostruktur ihrerseits mit einer transparenten, glatten
Abdeckung (70) versehen ist, wobei die Mikrostruktur entblendend ausgebildet ist.
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